

このコーナーでは
市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

マイシティモバラ



地元の農家さんが 小学生に田植えを伝授!!

4/30

五郷小学校児童田植え体験

地元の農家のみなさんの協力のもと、五郷小学校の児童が、田植え体験を行いました。初めての田植えに、最初は戸惑いの表情も見せていましたが、コツをつかむと泥だらけになりながら夢中になって苗を植えていました。

農家の方の丁寧な指導に「ありがとうございました」と元気に応える姿も見られ、体験を通じて農業の大切さや食への関心を深めることができました。



▲大事な苗を、丁寧に植えていきます。



▲我ら萩っ子ここにあり!

想いをつなぎ新たな一歩を

5/9

萩原小学校 創立60周年記念式典・記念集会

萩原小学校にて、創立60周年記念式典が行われ、同校出身の市原市長をはじめとした多くの来賓が出席し、節目を祝いました。

式典後に行われた、児童会主催の記念集会は、萩原小学校の歴史を振り返る映像の視聴や同校出身で本市のスポーツ大使、内藤早紀子さんによる講演、伝統の鼓笛隊による演奏など盛りだくさんの内容。

最後には3月に卒業した中学1年生を含む萩っ子全員の手形で虹を表現した横断幕が掲げられ、創立60周年を盛大に祝いました。

茂原の見どころをご紹介します!!

5/19

チバテレ『市町村てくてく散歩』を収録!!

千葉テレビ放送「市町村てくてく散歩」の収録が市内で行われました。声優の東城咲耶子さんが、これまでメディアで紹介されていないスイーツ店やブルーベリー園、ドラマのロケ現場など、市内のおすすめスポットを巡り見どころを紹介しました。

市原市長も出演し、噂の黒アヒージョを東城さんと一緒に食べながら、茂原市の今後の展望などのインタビューを受けました。



▲和やかな雰囲気での収録が行われていました。



▲すっかり意気投合! これから楽しみだね。

4月からよろしくね!

5/23、24

南中学校と早野中学校の合同校外学習!

令和8年4月に統合する南中学校と早野中学校の1年生が鴨川青少年自然の家で宿泊校外学習を実施しました。

日中のウォークラリーでは、地図のチェックポイントを探索し、コースの途中で出会った両校のグループ同士が楽しそうに談笑。夜には、両校の生徒が役割分担を決め、みんなでキャンドルサービスを行いました。

生徒たちは、二日間同じ日程を過ごしたことで、「統合前にお互いのことを知ることができて良かった」、「来春から同じ学校の仲間として生活するのが待ち遠しい」との声が挙がっていました。